



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長:岡 光正 / 副会長:芥川 圭一郎 / 幹事:馬渡 圭一



2025~2026 年度クラブスローガン

例会に行こう

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会:委員長 / 橋口 佳周 副委員長 / 倉科 聰一郎
 委員 / 西村 浩輝、四元 清安、崎山 信幸、田中 啓輔、澤田 磨

本日の出席率 74.46%: 会員数 56名・出席 28名・欠席 12名・出席規定免除会員 7名・ビジター 0名
 前回の修正出席率 93.18%: 出席 32名・メークアップ 2名



会長挨拶 / 岡 光正君



皆さん今日は。本日の例会は新入会員卓話になっています。福田君・指方君宜しくお願ひ致します。二人よりも先に入会した、川崎君と松石君は9月18日の例会で既に新入会員卓話は終わっています。皆さんその時の話を覚えていますか。松石君は、

流暢な英語で話をしました。川崎君は、唐津の地区大会に行ったら「マンホールの蓋」を見に行きたいと話をしたと思います。今日は、川崎君に寄り添うために、私もアニメの話をしたいと思います。

また、明日からは35周年記念旅行で、宇佐・湯布院方面に行ってきます。二日間とも天気は良さそうですが、朝方は気温7度と冷え込みますので、ゴルフをされる方は、寒さ対策をお願い致します。本日も宜しくお願ひ致します。

クこと木村拓哉さんの誕生日！そしてそして、我ら中央ロータリーのキムタクこと南部パスト会長のお誕生日です♪おめでとうございます！

さて本日の例会は新入会員卓話となっております。福田龍昭くん、指方敏明くん、おふたりのお話を楽しみしております。皆様本日もよろしくお願ひいたします。

指山 康二君

昨日11月12日は48回目の結婚記念日でした。いつも可愛いお花ありがとうございました。うっかりしてインスタにUPしてしまいました。また、うっかりして12時半に昼の例会に来てしまいました。岡会長、今日2回目の例会に行こうですね！やはり後期高齢者ですね。

岡 光正君

私事で恐縮ですが、息子が結婚しました。縁あって北海道の札幌で、両家の家族だけで挙式をあげました。先週の金・土・日で札幌に行きましたが、気温は1度、積雪15cm、佐世保に帰ると23度と大変寒い思いをしました。札幌では、もう一つ大事な任務がありました。来年1月の青少年交流事業に参加される方に喜んでもらうよう、新千歳空港の「弁当屋」の下見もしてきました。楽しみに。息子の嫁さんになった人は、会長挨拶で話した、「A.I.女性」でも「バーチャル」でもなく、人間の女性で安心したところです。

松尾 啓一君

結婚記念日のお花ありがとうございました。11年目の11月11日を無事に迎えられました。パチンコに行けば良かったです。

Report 幹事報告 / 馬渡 圭一君

1. 来信

ロータリー米山記念奨学会
 ・ハイライトよねやま308



ニコニコボックス

岡 光正会長・芥川 圭一郎副会長・馬渡 圭一幹事

本日11月13日は『いいひざの日』です。皆さま膝に痛みがくるお年頃かとも思いますが、適度な運動でいい膝を保ちましょう。そして、今日はキムタ

本日の合計	3,000 円
本年度の累計	676,000 円



本日の卓話

◆ 新入会員卓話 ◆

国見の水

代表 福田 龍昭君

9月に入会した、国見の水の福田です。1980年4月25日生まれの45歳です。福田家は、全員が経営者で、父親が、波佐見、有田、三川内焼きの経営をしております。母親は、福岡でクラブ、佐世保に帰ってきてからは、スナック経営しています。弟は、麺処あきら、建設業、訪問看護ステーションを経営しております。私は、福岡の箱崎で生まれ、3歳の時な佐世保の三川に引っ越してきて、三川内小、中学校、東翔高校を卒業いたしました。学生の時は、卓球をしており、九州大会、国体出身して、福原愛選手にも小さい時に勝利しております。職歴は、釣具のポイントで、副店長、ファミコンハウスで、エリアマネージャー、日本リースで主任をしていました。辞める2年前まで、全社で一位、二位を取りましたが、なかなか上に上がらず、悩んでいる時に、今のティープロジェクトの大久保社長から、声をかけてもらいました。ティープロジェクト入社初日に、大久保社長から、今までしてきたのはB級、今からはS級になってほしいと言われ、今まで、調子に乗っていたので、この言葉で気を引き締める事ができました。まだ、独身で、毎日、大久保社長の家族と食事を共にし、趣味も釣りだったので、仕事と、プライベートを常に大久保社長といて、様々な情報、知識を得ていきました。人間関係も広がっていき、私も、大久保社長みたいな、情報力、知識、人脈がある人間になりたいと感じていました。国見の水の営業をするにあたり、岡会長と出会いました。18年前になります。

今では、個人宅にサーバーは当たり前ですが、当時は、病院や、法人むけでしたので、個人の顧客獲得を主にしていました。最初はなかなか、契約が取れず、苦戦しておりましたが、徐々に増えていきます、紹介もふえていきました。次に、熱中症対策での、営業で、九電工、梅村組さんといった、現場事務所の契約、そして、少し前から、ソロキャンプ、キッチンカーの方から契約を頂いております。今、様々なウォーターサーバーがあります。ジャパネットさんもされております。私たち国見の水は、長崎の天然水、フットワークの軽さを武器に解約も出ず、ふえていっております。災害時でも、電源なしでご利用でき、ボトルも回収し、ゴミもできません。

ロータリーに入会したきっかけは、京町の総会で、牛島社長に声をかけていただいたのがきっかけでした。その後、山川社長から、熱い気持ちを聞かされ入会を決めました。

基本理念として、明るく楽しい職場づくり、どうせ仕事をするなら、喜ばられる仕事をしようというかんがえを理想の姿においております。なんか職種の仕事を



しようとも、毎日が、真心のこもったサービスを繰り返し続ける事が、地域に愛され、また、社会に貢献できる事だと信じ、努力して行きたいという大久保社長の理念に基づいて、日頃の業務をしております。佐世保中央ロータリーには、佐世保で第一線を担う方々が沢山在籍されていますので、色々な事を吸収し、勉強させて頂く気持ちで、ロータリアンの一員として恥じぬよう頑張っていきます。ご清聴ありがとうございました。

株式会社指方ホーム

代表取締役 指方 敏明君

こんばんは。10月入会しました指方 敏明です。1965年7月22日生まれの60歳です。入会したら卓話を15分お



願いしますと言われ『卓話』で何って調べました。すると【主に、ロータリークラブで用いられている言葉】ロータリークラブの素晴らしさを感じました。2回参加させていただきましたが、雰囲気が良く楽しく続けられそうと思いました。

この卓話の件で、60年を回想し見つめ直すことが出来ました。

子どもの頃、将来は大工になるものだと思わされていました。幼少のころは、仕事の手伝いに行き作業をしていました。将来は、佐世保工業高校の建築科に入つてあとを継ぐように教え込まれていたように思います。家を作ることは男の仕事だと思っていました。後を継ぐ気は一切なく、東京の新宿にあるゼネコンに入社しました。現場監督時代の思い出・東京での生活。28歳の時バブルが終わり希望退職募集が出たとき、都会で一生過ごすのは自分にとってあっていないように感じ、佐世保に帰ることにしました。それが今日につながる良い判断だと思っています。家づくりへの思い、性能と自然素材による健康な住まいづくりの提案。小さい工務店だからできる家づくりを考えています。時間が無く、青春時代と今でもしているバレーボールの話が出来ませんでした。これからは、佐世保中央ロータリークラブ活動、頑張っていきます。



SAA: 吉野英樹
次回例会 11月20日 12:30 ~